

ふじ組の様子 No.1



ずいずい  
ずっこぼし♪



キヤー！  
見つかった！



進級してから、あっという間に2か月が過ぎました。最初は緊張していた様子の子も達でしたが、わらべ歌遊びやクラスでの活動を通して、少しずつこれまで関わったことなかった子も遊ぶ姿が見られます。クラスへの心地よさを感じられる時間を大切にしていきます。

別府駅から  
橋本駅は  
9駅もあるんだって！



空が近くなった  
ね！  
幼稚園は見えな  
いけれど、福岡タ  
ワーが見える  
よ！



園外保育では、地下鉄に乗って六本松4 2 1と壱岐幼稚園に行きました。経験を重ねる度に、周囲の環境を楽しむ余裕も出てきて、園に戻ってからは「地下鉄に乗っておでかけしたよ♪」という達成感で嬉しそうな笑顔が見られました。



手押し車って難し  
い〜！



友達をマットに  
乗せて運んじゃうぞ！

体力づくりや、身体の使い方の見直しにも取り組んでいます！活動の合間を見つけて、遊びの延長で友達と協力しながら身体を動かしています。

大きくな〜れ！  
水はあげすぎてもダメ  
なんだって。



兜の前で  
はいポーズ♪



園舎横のにじろばたけには、okra・とうもろこしを植え、クラス前にはゴーヤを植えて、水をあげたり、カカシを作ったりして育てています。また、こどもの日に向けて兜を制作しました。日常の遊びの中でも、兜を使って剣を作り、なりきって遊ぶ姿が見られました。

